



27 de junio de 2015

**CLAUSURA DE LA CONVENCION NACIONAL PAULINA  
COLEGIO MAYOR UNIVERSITARIO DE SAN PABLO**

**INTERVENCION DE D. CARLOS ROMERO CAMELO**  
PRESIDENTE DEL PATRONATO DEL COLEGIO MAYOR Y PRESIDENTE DE LA ACdP



Excmos. e Ilmos. Autoridades

Compañeros de mesa

Viceconsiliario y flamante nuevo Capellán del Mayor

Consejeros Nacionales, Patronos, Almirante, Invitados

Sras. y Sres., queridos Paulinos

Obligadas palabras de agradecimiento a la Junta Directiva del Foro Mayor San Pablo y, desde luego, a su Presidente Andrés Contreras. Su dedicación, generosidad y entrega, junto con su experiencia paulina, han sido indispensables para que hoy podamos celebrar este acto y, lo que es más importante, que el Foro sea ya una realidad.

Gracias a mi querido y admirado Marcelino. Compartir contigo mesa, Asociación, Patronato y, sobre todo, amistad es un verdadero privilegio.

Mi felicitación a los designados como Colegiales Mayores Decanos, Colegiales Mayores Sénior y Colegiales Mayores.

Y, cómo no, mi felicitación a D. Antonio Rendón-Luna y de Dueñas por su merecido Premio Paulino 2015.



Desde su posición como Director de este Mayor, Antonio ha contribuido a situarlo en el lugar destacado que le corresponde entre todos los mayores de España; no solo por la calidad de su proyecto educativo, sino también, por la aportación de sus colegas a la vida política, social y económica de España.

Pero además, la contribución de Antonio Rendón ha sido determinante para volver a impulsar la Asociación de Antiguos Colegiales a través del Foro Mayor San Pablo, y todo ello en conexión con la Asociación Católica de Propagandistas de la que es Secretario General. Sin duda, el premio que hoy se le ha otorgado es la expresión de un justo reconocimiento del que, como buen amigo suyo, también me siento honrado. Muchas felicidades Antonio.

Queridos colegas, la convención que hoy nos reúne supone un hito de extraordinario relieve en la historia del Colegio Mayor Universitario de San Pablo. Desde aquella memorable fecha del 7 de marzo de 1951, en la que fue inaugurado oficialmente, más de medio siglo de historia ha visto pasar por esta casa generaciones de paulinos.



Miles de jóvenes universitarios procedentes de toda la geografía española han sido privilegiados con una formación exclusiva e integral fundamentada en los principios y valores del humanismo cristiano.

Se os dado mucho, pero habéis devuelto mucho más. Porque eso es, precisamente, lo que aquí se ha fomentado: la vocación de servicio a la causa más noble; la causa del bien común. Esta ha sido la simiente que, distintos Directores, profesores tutores, capellanes y personal de gestión, administración y servicios han querido transmitir a través de su entrega y dedicación.

Muestra de todo ello es esta sala, rebosante de “paulinos”, reunidos hoy para afianzar el ideario que durante décadas ha presidido esta casa y que, libremente, habéis hecho vuestro.

La construcción de este Colegio fue el resultado del esfuerzo de personas pertenecientes a la Asociación Católica de Propagandistas. Por lo tanto, el conjunto de criterios, valores y principios que os identifica como paulinos está enraizado, necesariamente, con el carisma de una institución providencial en la historia de España, y que hoy sigue viva a través del compromiso de sus socios y el conjunto de sus obras.



Y termino que todavía tenemos más cosas que hacer.

Reitero mi felicitación al Presidente y a la Junta Directiva del Foro, a los colegiales designados, y por supuesto a nuestro querido Premio Paulino 2015, Antonio Rendón-Luna.

Considerad este Mayor siempre como vuestra Casa, sencillamente porque lo es. Ha sido un verdadero honor para mí compartir este acto con todos vosotros.

Que con la intercesión de San Pablo, nuestro Patrón, y de la Virgen Inmaculada, nuestra Madre, el Señor ilumine vuestros proyectos para que siempre contribuyan al bien común.

Que Dios os bendiga